
COMMUNE DE SOLEYMIEUX 
Conseil municipal du 28 septembre 2020 

Session ordinaire  
Présents : QUAIREL Yves, DETHY Annie, RONZIER Julien, DUMAS Jean Marc, 

QUATRESOUS Christian, THEVENOT Dominique, GAUDARD Angélique, BIALLON 

Laurence, BOUTTE Thérèse, FAURE Sophie, MONTET Frédéric POYET Manon. 

SOUBEYRAND Daniel 

Absents excusés : DAMEZET Jérôme a donné pouvoir à Julien RONZIER, POYET 

Mathieu . 

Secrétaire de séance : QUAIREL Yves 

Ordre du jour 
 

 Approbation CR dernier conseil 

 Finances :  

o DM pour la facture des Fenêtres des appartements 

 Voirie : 

o Point sur le déneigement 

o Entretien des chemins ruraux (travaux + fauchage) 

 Ecoles : 

o Point sur le mois de septembre 

o Dérogations scolaires 

 Divers : 

o CR des commissions (Association, Ecole, Voirie) 

o Cinéma 

o CR du CCAS 

o Informatique Mairie  

o Point d’information sur Ma commune ma santé 

 

Approbation du compte rendu du 31 Août 2020 à l’unanimité des membres 

présents  

 

Décision modificative n°2 

La rénovation des fenêtres des appartements au-dessus de la salle des fêtes nécessite 
de prendre une décision modificative budgétaire afin d’effectuer le règlement de la 
facture sera de 13 101.04€ 

Au compte 2128 programme 337 : - 6 102€ TTC 



Au compte 2315 programme 335 : + 6 102€ TTC 

Vote favorable à 12 voix pour et 2 voix contre, une décision modificative sera prise. 

 

Voirie 

 
Déneigement : 
Une réflexion a été menée sur le déneigement. L’employé communal ne peut déneiger 
le centre bourg, l’école après le déneigement des routes, l’amplitude horaire ne le 
permettant pas. 
 
Un devis a été demandé à l’entreprise BROT/DUMAS pour la main d’œuvre, le tracteur 
et l’étrave seront fournis par la commune ainsi que la pouzzolane. 
L’entreprise a transmis son devis :  42.80€ HT de l’heure (prix égal pour jour, nuit, 
week end, jours fériés) 
 
Un essai avec cette entreprise sera fait sur 2 années. 
Vote favorable à l’unanimité des membres présents. 
 
Entretien des chemins ruraux : 
2 devis ont été demandés pour la réfection et la restructuration des chemins ruraux de 
la commune  
- 1er devis par l’entreprise FOLLEAT sur la VC7 pour un montant de 11 415€ HT, il 

s’agit du chemin qui part de la stabulation CLAVIER au terrain de l’entreprise 
SUCHET  

- 2eme devis par l’entreprise BROT/DUMAS pour le chemin à Molley qui donne sur la 
Madone et pour le chemin qui passe devant la station d’épuration le montant est de 
3 585€ HT 
 

Vote favorable à l’unanimité des membres présents pour les devis FOLLEAT et de 
BROT/DUMAS 
 
Fauchage : 
La commune à une convention de mise à disposition avec la commune de Gumières 
pour le Fauchage des accotements qui prend fin au mois de novembre, le travail fourni 
par cette convention ne répondait pas à nos attentes.  
Nous avons reçu pour le moment un devis de l’entreprise PORTE à 59€ HT de l’heure, 
Deux autres devis sont en attente : l’entreprise GOURBIERES et l’entreprise LAFOND 
Une estimation de 40h de fauchage a été faite par la commission.  
 
Lamier : 
A titre d’information c’est l’entreprise TARVEL qui interviendra pour le compte de Loire 
Forez Agglo pour la prestation de taille des arbres sur les bords des voies communales 
au niveau du Pont des Everts. 

Ecole 

La commission école s’est réunie le 10 septembre pour faire une feuille de route sur 
les différentes actions à prévoir pour l’école (Périscolaire, pédibus, Cantine, 
Equipement, Sécurité)  



Une audite de l’école aura lieu le 12 octobre avec les maitresses et la directrice afin de 
recueillir leurs avis aussi bien positifs que négatifs et estimer les besoins. 
 
Il y aura prochainement une réunion sur l’alimentation Bio et/ou le local pour la cantine 
avec Loire Forez.  
Une réunion avec la commune de St Jean est programmée le 7 octobre sur Soleymieux 
pour faire le point sur le périscolaire. 
 
Suite à la surcharge de travail à l’école liée au Covid (désinfection des locaux), la 
commune a engagé un agent pour aider l’agent communal le soir de 17h à 18h30. Elle 
interviendra aussi pour le pédibus si besoin. 
 
Il y a un problème sur l’abri bus de Fontamalard il bouge quand il y a du vent et une 
flaque d’eau c’est créer juste devant l’abri. La commission sécurité se rendra sur place. 
 
Le point sur les dérogations scolaires est remis au prochain conseil municipal 
 

Divers 

 

Compte rendu des commissions : 

Associations: présentée par Annie DETHY 

Les membres de la commission associations ont souhaités rencontrer les associations 

de la commune le 17 septembre, sur 15 associations 11 étaient présentes.  

La commission a abordé le projet de rénovation de la salle des fêtes ; les outils mis à 

la disposition des associations : le site internet de la mairie, le journal municipal qui 

peuvent servir de levier pour se présenter et informer des manifestations organisées. 

La commission a souhaité également mettre en place une demande de subvention 

rédigée par les associations afin de déterminer les aides dont elles ont besoin, 

financière, logistique… 

Divers : NMSB signale un problème d’humidité dans ses locaux. 

Cinéma : présenté par Daniel SOUBEYRAND 

Le cinéma reprend le 13 octobre à 20h30 dans la salle des fêtes de Soleymieux avec 

à l’affiche Antoinette dans les Cévennes.  

Une affiche sera faite par la secrétaire de Mairie ainsi qu’une publication sur le site, la 

page Facebook de la mairie et une transmission à la mairie de St Jean Soleymieux. 

 

Bâtiments : présenté par Jean-Marc DUMAS 

Nous avons reçu les rapports de la société APAVE pour le contrôle électrique des 

batiments, il y a quelques blocs de sécurité à changer (cure, foot, et multiservice). 

Il est proposé aussi de reprendre la décoration de la salle du conseil Municipal, retrait 

des tableaux …  



Culture et Communication : présenté par Dominique THEVENOT 

Les journées du patrimoine du 19 et 20 septembre se sont bien déroulées. 

La prochaine réunion de la commission sera le 30 septembre 2020. 

L’affiche pour « A vos fenêtres » est presque terminée et sera validée par la 

commission à la prochaine réunion. 

CCAS : présenté par Julien RONZIER 

Le CCAS s’est réuni le 24 septembre pour la préparation du colis et du repas de fin 

d’année.  

Suite à la crise sanitaire du COVID-19 les membres du CCAS ont fait le choix cette 

année d’offrir le colis au +65ans et de ne pas proposer le repas comme 

habituellement. 

Le colis sera composé de produit locaux. 

La distribution se fera par les membres du CCAS courant décembre. 

Un courrier pour les +65ans a été envoyé le lundi 28 septembre : une réponse est 

demandée avant le 14 octobre pour savoir si les personnes souhaitent recevoir le 

colis ou non. 

Pour les personnes en maison de retraite un colis sera pris à Abiessence.  

Pour le 8 décembre, soirée illumination à voir en fonction de la crise sanitaire ; 

l’organisation d’illuminations des fenêtres par les habitants est en cours. 

Informatique mairie 

La commune a fait intervenir le service informatique de Loire Forez pour une audite 

du parc, système de sauvegarde … La conclusion est que tout est obsolète.  

Nous devrions avoir dans la semaine une proposition du service commun de Loire 

Forez afin de pouvoir comparer avec les devis de l’agence CPro. 

Ma commune ma santé  

Une fois par an, Actiom « ma commune ma santé » tient une permanence en mairie 

pour les habitants afin de les aider dans le choix de la mutuelle qui leur convient le 

mieux.  Cette année la permanence aura lieu le 29 septembre au matin sur notre 

commune et uniquement sur rendez-vous.  

Prochaine réunion du Conseil Municipal le 2 novembre 2020 à 19h30 


